



Texte hommage à :
Louis-Philippe Campeau

Directeur à l'école de la Maisonnée

Mention honorable

dans les catégories **Compétence & Cohérence**

Louis-Philippe est un modèle de compétence et de cohérence. C'est un gestionnaire rassembleur, patient, calme, rassurant et toujours disponible pour aider. De plus, il prend toujours le temps de féliciter et de reconnaître les bons coups de ceux qui l'entourent, malgré son horaire chargé. Nous sentons qu'il se préoccupe du bien-être de tous.

La première préoccupation de Louis-Philippe a toujours été le bien-être et la réussite des élèves. Presque tous les matins, il les accueillait dans la cour et dans l'école. Malgré le grand nombre d'élèves à la Maisonnée, il était disponible et prenait le temps de les écouter et de discuter avec eux. Par ses interventions directes ou indirectes, il a contribué à la mise en place de conditions favorisant la réussite des élèves, notamment à travers son implication dans le programme « EDAP » et son soutien à tous les projets de l'école, que ce soit le programme Santé globale, les différents spectacles, les projets environnementaux, etc.

L'engagement de Louis-Philippe a été une source d'inspiration pour tous ceux avec qui il a travaillé. Il a toujours su comment faire briller le meilleur de chacun, adulte ou enfant. Sa disponibilité, son ouverture et son humour sont autant de facteurs qui ont contribué à instaurer de beaux climats de travail. Son influence positive donnait envie aux gens de se surpasser.

C'est pourquoi, Louis-Philippe, nous tenons à souligner le *Complice du savoir* compétent & cohérent que tu représentes dans notre organisation... Merci!

Appuyeur principal :
Direction :

Marie Pellerin Déziel
Michel Bernard